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反日「朝日新聞」と薬害訴訟 2011/02/05 07:07 

 福田衣里子「C型に限らずすべての肝炎患者を救う」？ 
  

  Ｂ型肝炎で国が和解、3兆2千億円！ 
  肝炎は国の責任、カネになるは無責任  

  
 政治・政局が煮詰まってくると、必ず芸能・スポーツの世界で大スキャンダルが発生し、メディアの情報がそちらで埋め尽くされ

る、というバカバカしいワンパターンの情報操作が今回も起こっています。大体、相撲の世界と八百長疑惑なんて大昔から親戚

みたいなもので、連日テレビはトップニュース、新聞が一面で大々的に報道するほどのモノか？と言いたい。 
  
 ところで一月には重大な薬害訴訟でニュースが続きました。肺ガンに効くと日本政府がいち早く認可した「イレッサ」訴訟で、製

薬会社・政府共に地裁の和解勧告を拒否、裁判で争うと。一方でその後の「Ｂ型肝炎訴訟」で国は和解勧告に応じ、政府は今後

30年間に3兆2千億円を支払うことになる、というのです。我々の血税、税金で、ですよ！。子宮頸ガンワクチンの接種も二の舞

になるのではと非常に心配です。 
  

 
画像は千葉日報Webから 

  
 私はこの世界は知識に疎いので詳しい事は書けませんが、常日頃から思っていることは、何でもかんでも「国が悪い」とメディア

がはやし立て、左翼弁護士がプロジェクトチームを組んで国に損害賠償訴訟を起こす。和解で金を手にすると「やっと私達の主張

が認められた」とお涙頂戴式の報道で埋め尽くされる。この循環にほとほとあきれています。 
  
 これだけ大規模な国に対する訴訟を起こすのは世界広といえども日本だけでしょう。これは形を変えた「日本弱体化」ではない

のか、とすら疑いたくなります。というようなこの時期に、正論三月号の巻頭エッセイ「折節記」が、まさにドンピシャのタイミングで

胸のすくようなコラムが書かれていましたので、その部分を紹介致します。筆者不詳ですが、この文体で想像つきますね。このコ

ラムには「激しく同意」致します。 
  

1反日「朝日新聞」と薬害訴訟：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2141741/



 
 正論3月号は定価740円、全国の書店で好評発売中です。 

   

 折節の記 

  
 （前略）尖閣諸島は昔からオレのモノなんて言い出す支那と付き合わされているから、最近あまりびっくりすることはなくなった

が、この記事だけは驚かされた。 
  
 末期の肺がんの特効薬イレッサについて副作用で死んだと称する患者遺族が国を訴えていた。その訴訟で東京地裁が「和解

勧告を出した」。つまり国の新薬認可に問題があったと喜ぶ朝日新聞（一月八日付）がそのイレッサで治った患者に「なぜイレッ

サを認可したのか、国は真実を明らかにして謝罪してほしい」と語らせている。 
  
 いったい彼は何が言いたいのか、カネがほしいだけなのか、意味が分からない。だいたい英アストラゼネカ社がこの肺がん治

療薬を開発したとき日本は大騒ぎだった。日本の新薬認可はお役所仕事の典型、世界中が認可してからやっと認可する。その

間に何人もが手遅れで死ぬ。何とかしろと。 
   
 それで日本の役所は異例の早さで治験を認めた。結果は末期がん患者の三〇％が治った。驚くべき数字で、厚労省は世界に

先駆け認可した。この薬が適合して助かる人がいた。一方で薬が合わずに死んだ人もいた。ところが暫くして米国が認可を取り

消し、ア社自身も薬効は薄いと言い出した。 
  

2反日「朝日新聞」と薬害訴訟：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2141741/



 
正論3月号の目次ページスキャン画像（クリックでHPへ）  

  
 朝日新聞が飛びつき、薬害だと騒ぎだした。患者が死んだのは薬が悪いからだ、製造元が言うように薬効もない、認可した国

の責任は重いと。ただ朝日はア社が薬効を否定した後に「白人には効かないが、アジア人には効く」と付け加えたことは触れなか

った。白人に効かない理由は不明だが、幼形進化論に立って白人は人類の中で一番発達が遅れている、つまり動物に一番近い

ことに関係しているという説明も出ている。 
  
 かくて朝日に被害者意識を焚きつけられた患者遺族が「悪い薬を認可した」として国を訴えた。ただ医療の現場ではいまもイレ

ッサは特効薬で、女性で非喫煙者で腺がんの患者にはとくに薬効は上がっている。 
  
 一体これのどこに国の責任があるのか。まして「余命半年」の患者がイレッサを飲んで間質性肺炎を併発したとはいえ十年生

存しているのに、なぜ国を謝らせたいのか。朝日に踊らされ、国にたかっているとしか見えない。こんなことをしていたらお役所仕

事を返上した役所にまたお役所仕事に戻る口実を与え、再びドラッグ・ラグを生みかねない。 
  

・イレッサ訴訟和解勧告に関する考え方について 

・政府、和解拒否を表明 イレッサ訴訟「違法性ない」  

  
 そしたらその数日後もっとびっくりの話が飛び出した。 
  
 これもお離子方は朝日新聞。その昔「集団予防接種の注射打ち回しでB型肝炎にかかった」という患者が国を訴えていた訴訟

で札幌地裁が「国は肝がん、肝硬変患者に三千六百万円、慢性肝炎には千二百五十万円を支払え」という和解勧告を出した。

金額はＣ型肝炎訴訟にならっているが、厚労省の試算ではＢ型肝炎患者は全国で五十万人近い。和解に応ずれば総額三兆円

がいる、そのために増税しないと間に合わないという。 
  
 ホントに国に重大な暇疵があったならそれもやむを得ないが、問題は数十年前の注射の打ち回しでHIVみたいに感染したとい

う言い分の信懸性だ。朝日新聞は記事中のメモ（一月十二日付）で「B型肝炎は出生時の母子感染や注射器の打ち回しなど医

療行為で感染する」と書く。しかし専門の駒込病院によればB型肝炎は昔から日本にはなじみが薄い。予防接種に並ぶ児童に感

染者が混じるほどポピュラーではなかった。 
  

3反日「朝日新聞」と薬害訴訟：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2141741/



 
FNN B型肝炎訴訟 原告和解受け入れ  

  
 日本で問題になったのは東南アジア旅行が賑わい始めた昭和五十年代からで、当時も今もB型は第三の性病、あるいは「性感

染症」とされてきた。朝日が性感染をとぼけて書かなかったのは何か不都合があるからか。 
  
 いま肝炎で苦しむ人がいる。それは同情するが、だから昔の予防接種との因果関係を認めるのとば話が違う。もし原告がそう

主張するなら、今に至る性生活、ソープや東南アジアに行かなかった、そこで遊んだ者との交渉もなかったことを証明すべきだ。

他人が納めた税金を何千万も持って行くのだったら、それくらいは当然の義務だろう。 
  
 腹立たしいのはC型肝炎に罹患して国からカネを取り、国会議員にもなった福田衣里子が「C型に限らずすべての肝炎患者を

救う」とか言い出したことだ。肝炎はみな国の責任、カネになるみたいな言い方は無責任すぎる。 
  
 国家は本来、無答責が原則で日本だけが異様な「国家は悪者」論を横行させてきた。今こそ「何でも国の責任」論を見直すとき

で、それが参院議員福田の仕事だ。他人に下品なたかりを指導するのは朝日新聞だけでいい。 
 （正論3月号 P37-P39から抜粋） 

  
----------------------------------------------------------------------- 

  

ロシアもやっぱり腹黒い！ 

4反日「朝日新聞」と薬害訴訟：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2141741/



 

 
産経新聞2月5日2 面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
  

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

    これが正しい歴史、日本が好きな人は必見！ 
         ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

         ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

             ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
         ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
         ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
         ●日本がアジアに残した功績 
         ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー    

 
  

5反日「朝日新聞」と薬害訴訟：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2141741/



  

タグ： 正論3月号  折節の記  朝日新聞  イレッサ訴訟  和解拒否  Ｂ型肝炎訴訟  和解  3兆2千億円  福田衣里子  国の

責任  C型肝炎   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(32) 

コメント(32) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/05 07:39Commented by pioneer48 さん 

 
＞私はこの世界は知識に疎いので詳しい事は書けませんが、常日頃から思っていること

は、何でもかんでも「国が悪い」とメディアがはやし立て、左翼弁護士がプロジェクトチーム

を組んで国に損害賠償訴訟を起こす。和解で金を手にすると「やっと私達の主張が認めら

れた」とお涙頂戴式の報道で埋め尽くされる。この循環にほとほとあきれています。 

 
全く思っている事と同じです。加えれば左翼裁判官が、 
直ぐに国に和解を求めます。そして 

 
「左翼政権では、国民の税金をばら撒く事なら直ちに受け入れます。(怒)」 
という、イメージがあります。 

 
 
話は全く違いますが、貴方は時々これらの本の中身を紹介されますが、 

 
本を見ながらタイピングされていませんでしょうか？ 
違うのなら余計な心配でしたが、もしもそうなら、 

 
或るソフトを使うと本のページをスキャンするだけで、 
いわゆる「文字」と成ります。後は編集するだけで、 

 
本を見ながらタイピングする苦痛から逃れられます。 
もしも、お知りで無ければアメブロの方へコメント下さい。 

 
もしも余計な助言でしたら、お詫び致します。(^_^;) 
 

 

2011/02/05 08:06Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>全く思っている事と同じです。加えれば左翼裁判官が、 
>直ぐに国に和解を求めます。そして 
 
そうか、左翼がつるんでくにから金を巻き上げている構図ですね。 

 
>本を見ながらタイピングされていませんでしょうか？ 
 
いえいえ、スキャナーに付属してきたOCRソフトで読み込んでいます。おまけのソフトです

ので精度はイマイチですが。 

 
ただスキャナー自体が五年前のものなのでそろそろ新型が欲しいと思っていますが(^
^；。 
 
特に新聞のスキャン画像がうまくいかないので滅入ってます。  

 

2011/02/05 08:07Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
玄葉氏、野党の解散要求に強弁 
「政策すべて支持して政権交代選んだ人少ない」 

 
 玄葉光一郎国家戦略担当相（民主党政調会長）は４日午前の閣議後の記者会見で、同

 

6反日「朝日新聞」と薬害訴訟：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2141741/



党の衆院選マニフェスト（政権公約）を実現できない場合の衆院解散・総選挙を野党側が

求めていることに対し、「基本的な理念が１８０度変わるなら別だが、そうでなければ解散

にはつながらない。政権交代したときも、（マニフェストの）政策すべてを支持して投票した

人は極めて少なかった」と否定した。 

 
 ただ、マニフェストの修正に関しては「見直すべきは見直し、堂々と謝るべきは謝る」と述

べた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110204/stt11020412120002-n1.
htm 
 
・だから公約を実現できなくても問題ないと？  

2011/02/05 08:22

Commented by causal さん 

To 花うさぎさん  
 
> 玄葉氏、野党の解散要求に強弁 

>「政策すべて支持して政権交代選んだ人少ない」 
 
・だから公約を実現できなくても問題ないと？ 

 
「政策すべて支持して政権交代選んだ人少ない」との根拠は?? 
口先だけなら何とでも言えるが誰も信じないですよ。 
マニフェストとはおこがましい。例え話で言えば 

 
民主党レストランはこれを注文してくれたら無料どころか現金2万6千円差し上げまっせ。 
これを注文してくれたら無料でっせ。 自民党には無い裏メニューもぎょうさんありまっせ。

自民党レストランよりお得でっせ。お安くしとりまっせ。いらはい。いらはい。てなもんで 

 
商売敵が潰れるまでの大出血サービス━はじめに客寄せ 
ありきの禁断の(商道徳の欠片も無い)実現不可能なメニュー表に過ぎない 
やんか。 
即、解散総選挙ものです。 

 

 

2011/02/05 08:37Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
今日はちょっと視点が異なるテーマですが、考えさせられる問題です。 

 
ご存じのように現在でもドラッグ・ラグ（欧米で認可された医薬品が日本でなかなか認可さ

れない）を巡り、医師や患者さんが新薬の早急な治験、認可を求めています。一部のマス

コミも、ドラッグ・ラグの問題を取り上げています。しかし、イレッサのような問題も内在して

いる訳で、一方的な報道には疑問を持っています。 

 
反面、治療費の問題も含めて、苦しんでいる患者さんがいらっしゃるのは事実なので、何

らかの対策は必要だと思います。 

 
なお、管総理は薬害エイズの一件で味を占めていますから、支持率アップのために、後

先考えずに和解に応じるという決定をする可能性はあります。  

 

2011/02/05 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>これを注文してくれたら無料でっせ。 自民党には無い裏メニューもぎょうさんありまっ

せ。 

 
がははははは。最高です(^^；。 
 
>即、解散総選挙ものです。 
 
絶対ですよ。しかしつくづく「地獄への道は善意で舗装されている」とはよくいったもので

 

7反日「朝日新聞」と薬害訴訟：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2141741/



す。  2011/02/05 09:11

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
ご意見はもっともです。 

 
>なお、管総理は薬害エイズの一件で味を占めていますから、支持率アップのために、後

先考えずに和解に応じるという決定をする可能性はあります。 

 
ああ～そうですね。厚労大臣のときにこれで名をあげたのでしたね。 

 
やるでしょうね、支持率アップのためには。 

 

2011/02/05 11:44

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつもお疲れ様です。 

 
大相撲八百長の件、マスコミが騒ぎまくるところが何とも胡散臭いです。 
そもそも週刊現代は和解していたはずなのでは。 
一体何をカムフラージュしたいのかと思えて来ますね、無論、目下自業自得で苦しむ民主

党政権の失態なのでしょうが…公明党も子ども手当には反対のようですし、この先ますま

す追い詰められて行きそうです。 
それから福田衣里子議員の件、彼女もいわばこの手の「和解利権」で、票を集めて議員

になったふしがありますね。つくづく、民主党議員とはかくなる人物ばかりです。あと朝日

の「白人には効かない」云々、これは薬品会社側の説明とのことですが、このほかにも朝

日、もしくは朝日系メディアで、こういう記述を目にしたことがあります。 
何か、他国との比較をできにくくしようとしているのではないか、思いすごしかもしれませ

んが、そういう意図も感じられてしまいます。 

 
民主党議員と言えば、河上みつえ元議員の「宮崎の新燃岳の噴火は、（口蹄疫殺処分

で）家畜を殺した報い」なるツイートも如何なものかと思います。 
昨晩、ツイッター上でかなりの意見が飛び交っていました。 

http://togetter.com/li/96732 
家畜を殺さざるを得なかったのは、民主党政権の対応が遅れた、あるいは、発生を知りな

がら見て見ぬふりをしていたせいなのですから、報いがあるのなら、当然民主党政権に

向かってしかるべきですね。あるいは、その報いが今になってじわじわ効き始めているの

でしょうか。 
一方で、小野寺五典議員のツイートによれば、新燃岳の件で古川議員、鳥インフルの件

で江藤議員が既に現地入りしているとのこと。 

http://twitter.com/itsunori510/status/32571590096986114 
http://twitter.com/itsunori510/status/32571771840364544 
政権与党であるはずの民主党、誰か送り込んでいるのでしょうか？ 

 

2011/02/05 11:56Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
 薬害患者も被爆者も左翼にとっては美味しいネタでお客さんなんだと思います。シナに

よる核実験や人権弾圧に対しては大人しいので欺瞞性は明らかで、単なる商売だと思え

ば彼らの行動パターンが理解できます。 

 
ところで、三橋さんのブログのコメント欄に 「宇都先生のブログを拝見すると、TPPという

のは、かの闇法案３法に匹敵する、いやそれ以上に、日本という国を異形の物に変えてし

まうのではないかと思える。」とありました。 三橋さんや中野さんら若手が頑張ってくれて

いますが、多勢に無勢で、これを阻止するのは難しいでしょう。 私は本来、自民党支持

者ではなく日本を良くしてくれる政党ならどこでもいいのです。他に選択肢がないので、自

民党を支持しているのですが、小泉さんのいきすぎた構造改革路線と、郵政民営化には

反対で、郵政解散のときは、当時、人権擁護法案と郵政民営化に反対していた共産党に

投票しました。だけど、マスコミの応援もあって圧倒的に自民党が勝利しました。最初は

小泉さんは勇気のある政治家だと思って支持していたのですが、安部さんの親しい議員

さんたちが一斉に反対に回られたのと関岡さんの説明を聞いてこれは変だと思ったので

した。 今度、管は生き残りを賭けてTPP解散に打って出るかも知れません。アメリカの後

 

8反日「朝日新聞」と薬害訴訟：イザ！
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ろ盾とマスコミ、財界がこぞって賛成しているので、これしか勝てる方法がないので、小泉

さんの路線をいくのだと思います。管の生き残りのために日本人が総貧乏になったので

はたまりません。たち日の路線は本当に保守なのか、最近疑問を感じています。藤井孝

男さんは、本物の愛国者だと見直したのですが、肝心の平沼さんはどうなのか.. 選挙が

近いと思うので、TPPについてもっと周知させないと、日本が五流国家に成り下がるか、

実質消滅してしまうでしょう。 
久しぶりの投稿で長々とすいません。  

2011/02/05 13:42

Commented by yohkan さん 

 
とにかく我が国を喰いものにする奴らが多過ぎます。金を引き出せるだけ引き

出して、国を滅ぼそうとする奴らは非国民か外国人スパイです。 

 
病気になって、どうしようもないなら、勝手に死ぬしかありません。それが運命、宿命で

す。国、ぜんぜん関係ないでしょ。 

 
自分に残された命をまっとうに生き、国に命を捧げる正しい人ばかりであれば、売国民主

党の馬鹿議員が暗躍する余地はありません。  

 

2011/02/05 14:15

Commented by kinton さん 

こんにちわ。 
肝炎の問題は本当に腹立たしい問題です。 
ＴＶでこの問題を見るに付けイヤな思いをしていました。 

先日ふと見た本に山本夏彦氏と山本七平氏の対談本の中で 
『近頃、国に土下座して謝れ、そして金を出せ』と、、、、 
批判めいた内容のお話をなさっておりました。 
この部分を読みながら『肝炎問題』を思い起こしておりました。 
本当に嫌な問題です。裁判所や、弁護士、 
政治家が、票欲しさの、間違った判断で、このままだと国は潰れます。 
早速本屋さんに行って来ます。 

 

2011/02/05 15:50Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>一体何をカムフラージュしたいのかと思えて来ますね、無論、目下自業自得で苦しむ民

主党政権の失態なのでしょうが 

 
もう何があってもカモフラージュが無理でしょうね。 

 
>彼女もいわばこの手の「和解利権」で、票を集めて議員になったふしがありますね。 
 
ありますあります。嫌悪感を感じます。 

 
＞思いすごしかもしれませんが、そういう意図も感じられてしまいます。 

 
確信犯ですよ。 

 
>昨晩、ツイッター上でかなりの意見が飛び交っていました。 
 
それは知りませんでした。 

 
>政権与党であるはずの民主党、誰か送り込んでいるのでしょうか？ 
 
情報感謝です。多分、誰も送り込んではいないと思います。そういう党ですから。  

 

2011/02/05 15:58Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>薬害患者も被爆者も左翼にとっては美味しいネタでお客さんなんだと思います。 
 
酷い話ですね。本当でしょうけど。 

 
シナによる核実験や人権弾圧に対しては大人しいので欺瞞性は明らかで、単なる商売だ
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と思えば彼らの行動パターンが理解できます。 

 
>多勢に無勢で、これを阻止するのは難しいでしょう。 
 
菅内閣の活路がかかっていてマスコミが全面支援ですからね。 

 
＞たち日の路線は本当に保守なのか、最近疑問を感じています。 

 
平沼氏が民主の保守系議員云々のニュースが気になりますね。どうしたのでしょうか？  

2011/02/05 16:00

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>金を引き出せるだけ引き出して、国を滅ぼそうとする奴らは非国民か外国人

スパイです。 

 
本当ですね。 

 
>売国民主党の馬鹿議員が暗躍する余地はありません。 
 
しかしそのバカ議員をあれほど当選させたのも日本人なんですからがっくりきますね。 

 

2011/02/05 16:02Commented by 花うさぎ さん 

To kintonさん こんにちは。 
 
>『近頃、国に土下座して謝れ、そして金を出せ』と、、、、 
>批判めいた内容のお話をなさっておりました。 
 
ほお～、注目すべき言葉ですね。 

 
>裁判所や、弁護士、政治家が、票欲しさの、間違った判断で、このままだと国は潰れま

す。 

 
私もそう思いますよ。 

 
>早速本屋さんに行って来ます。 
 
おお～是非。メインの桜井さんの論文も「さすが」です(^^)。  

 

2011/02/05 17:34Commented by zeppekikun さん 

福田は日本人か？あやしいよ。朝鮮人だろうなあ。 
福田がＣ型肝炎という病気ではなかったとの記事もよんだことがある。 

 
 三宅さんの横でまるでキャバクラホステスばりの乳モロ見えの服装で 
姿態作戦？ 
 小沢から毎月300万の小沢ガールズの一人として、次期落選確実必至がいやなので、

必死の作戦か、 

 
 福田の崩れた顔の下品さは岡崎トミ子同様大っ嫌いだ。  

 

2011/02/05 18:37Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん こんばんは。 
 
> 福田は日本人か？あやしいよ。朝鮮人だろうなあ。 
 
そういわれるとそのような気がしてくるから不思議です？ 

 
>福田がＣ型肝炎という病気ではなかったとの記事もよんだことがある。 
 
というか酒豪という話しも(^^；。 
 
>福田の崩れた顔の下品さは岡崎トミ子同様大っ嫌いだ。 
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でも地元では人気があったようですよ。 

2011/02/05 21:19Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
公害問題もありましたが日本人が一様に豊かになった高度成長時代、壊さずそーっと継

続させていれば日本のＧＤＰはどんどん増大して国富となったバブル時代までは、誰が何

と言おうと日本の政治判断は概ね正しかったと思います。 

 
日本没落は、バブル時代に始まった勝ち組、負け組み、収入格差を徒に煽ってやっかみ

や妬みを抱かせる論調が始まってからではないでょうか。 

 
今日まで、格差社会の是正とやらの能力無視の悪しき「平等主義」思想が諸悪の近因だ

と思います（遠因はそういう社会主義的平等観をおかしく思わない様に日本人に押し付け

た日教組教育でしょう）。 

 
現在もばら撒き、格差是正（＝最小不幸社会）が主眼の民主党支離滅裂政策のお陰で、

日本中がうつ病状態ですね。さらに追い討ちを掛けて増税だとか。完全に狂ってますね。 

 
治癒の処方箋は世の中から社会・共産主義的な考え方を一掃（これが安倍政権の「戦後

レジームからの脱却」でした）して、ＧＤＰ倍増計画（経済産業構造改革＋新規産業育成

＋規制撤廃、ついでに行革）をどう設定するかだと思います。 

 
高齢化は確かに色々問題あるでしょうが、少子化はメリットだけではないでしょう。東京、

大阪のラッシュは緩和されます。ついでに、相続税（１．２兆円程度）を全廃して、少子が

遺産を相続し、一方、老人にも安心して消費に回してもらえば経済成長に寄与します。旧

家屋敷を潰して相続税対策で現金化する必要もありません。 

 
シンガポールの様に移民を２００万人入れて５００万人口にする必要は全くありませんが、

要は頭の使い様だと思います。 

 
エントリーと外れている様ですが、結局、何でも政府の責任にして＝要らない法律を作り

＝補助金を毟り取るというたかり体質から完璧に、自由で制約のない社会に脱皮しないと

結局、経済成長は望めないと思います。要するに下が上の足を引っ張るということです。 

 
早く、日本の歴史と文化を大事にする真正保守党の大連合を望みますね。 

 
 
 
 
 
 

 

2011/02/05 22:39Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
民主政権は、共同購入 グルーポンの、すかすかおせち問題と 
そっくりなので、笑ってしまいます。 
当店のおせちは、半額 具は最高、写真まで載せ、届いたおせちは、すかすか、悪臭ま

で、グザイも一致せず、まあ、注文とってから、作れば まあなんとかなるやろうと、やって

みたら、予算はオーバー、作るプロの職人はいない、まあ、ええやろと、やってしまった。 
代金全額返金なら、民主党も 票を全部返して倒産ですね。普通わ。  

 

2011/02/05 23:00Commented by しばりょう さん 

追伸 
Ｃ型肝炎の人は、私もまわりにも、いっぱいいます。 
しっかり、仕事している人がほとんどです。 
被爆者訴訟は、分かりやすいですね、原爆投下したのは、米国です、 
なぜ、米国には、何も言わず、国が補償する義務があるのでしょうか。 
阿片戦争で、中国は、莫大な被害を受けながら 英国に、補償を要求したという話はきき

ません。 
なんでも、国が悪い 日本が悪い ええ加減にして欲しいですね。 
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病院で、死亡しても、訴訟 訴訟 医者のせいに、してしまう、なり手がなくなるはずです。 
私のの親父も病院でなくなりましたが、まあ、夜中 看護婦さんが、しっかり、見てくれたら

と思ったこともありましたが、切がないです。よく最後まで診てもらったと、感謝していま

す。 
これが普通でしょう。  

2011/02/05 23:44Commented by katachi さん 

何時からでしたかね？日本もアメリカの様に訴訟社会になるぞといわれて、 
全く其の通りになりました。 
幅を利かせているのが左翼で、弁護士でも左翼が多い。 
法律を隠れ蓑に、家庭破壊、国との和解工作と搾取等、ありとあらゆる手を使い善人面し

て金を取りながら反日行為をしている。 
アメリカの弁護士もリベラルが多いのでしょうか？そうだとすればリベラルが法律のスタン

ダードとなり天秤の中立性は失われてしまいまともなジャッジは不可能となる。 
今の日本は、そのようなケースが多いのではなかろうか？  

 

2011/02/06 00:01Commented by しばりょう さん 

ＴＰＰが決まれば、米国から、弁護士が、どっと押し寄せるということも 聞きました、日本

は、そんな訴訟社会にはしたくないですね。 
後、医療産業 防衛産業も、壊滅すると聞きます。 
米国は、日本に武器 医療機器を売りつけたいのでしょう。 
慎重に進めて欲しい問題です。 

 
その前に、民主政権は崩壊するでしょう、崩壊させねば、日本が滅びます。  

 

2011/02/06 00:35Commented by tondemo-igk さん 

遺伝子異常や奇形の場合は自然治癒しませんが、ウイルス性でもアルコール性でも、肝

炎はある程度の自然治癒があります。ただし、慢性化や劇症化した場合は現代医学では

治療が困難ということです。現代医学では、手術や放射線治療などを除けば、薬物による

治療がメインです。生命とその異常である病気は、化学的現象であると考えられているか

らです。現代医学の、この考え方が間違っているために治癒させることが出来ないだけな

のです。 
   
多くの病気は本質的に物理的現象なのです、物理的現象であれば物理的に治療が可能

になるでしょう。どのように物理的に制御するか、その理論さえ知れば慢性化した場合で

も即効的に治癒させることが理論的に可能です。多くの場合、肝炎は１日ないし数日で治

癒させることが出来るだろう。因果関係が明確で、死亡したり、ガンになったりした場合を

除けば、肝炎やキャリアのレベルでは過大な補償は必要ないと考えます。 

 
自然治癒することがあったり、薬物によって治療が可能な病気のほとんどは、小学生でも

分かるくらいの簡単な理論を一つ知るだけで、即効的に治癒させることが可能です。うつ

病や喘息が１日で治癒ということも。それについての詳細は、あまり遠くない未来に明ら

かになるでしょう。  

 

2011/02/06 03:10Commented by tourokurad さん 

花うさぎさんこんにちは 
テレビドラマの病院ものが嫌いである。白衣の前をはだけているのを見ると、嘘だと思う。

昨年のインフルエンザ流行を思い出せて欲しい。病院中がマスクをして、面会者にもマス

ク着用を義務付けていた。白衣はシンボルで着用するのではない。一番の用途は、医

師、看護師が感染当事者になるのをプロテクトする事である。従って、羽織って仕事などト

ンでもない。前ボタンを開けて仕事など、医師を辞めなさいと言われる事、間違いなしであ

る。 
例えば、手術室に入るのに少しでいいだろうとそのまま入ろうとしたら、誰でも目を三角に

して怒られることになる。感染源は患者側か、看護側か、隔離している状態では分からな

い。 
医療訴訟が医療現場を崩壊させている。それはそうだろう、救命の処置をとったら、殺人

罪で犯罪者にされるのであったら、躊躇するのも道理だろう。外科・産婦人科・小児科など

訴訟の多い科目は敬遠される傾向が強い。政治の課題だろうと思う。 
医師数を増やしても、処置の多い訴迫の多い科目は敬遠され、偏在することになる。医局

の弊害が叫ばれ、新人医師の僻地を避ける傾向も無視できない。問題を解決するには困

難に対する英知が必要だろうと感じる。 
福島県大野病院産科での医療事故で、産婦人科医が逮捕されると言う事件も記憶に新し
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い。医療従事者は危険を伴った医療行為を敬遠するようになったり、立ち去り医 という事

も見られるようになった。医療訴訟が大きな社会問題と目される原因である。最も被害を

受けるのは、正当な医療を受けられない患者側で、実に不当な事である。因みに診断結

果の正当率が７割を超えれば名医と称する事ができる。検査の多い医師ほど、単に迷っ

ているだけである。  

2011/02/06 07:58

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>バブル時代までは、誰が何と言おうと日本の政治判断は概ね正しかったと

思います。 

 
私もそう思います。皆、必死で働いていましたし。 

 
>勝ち組、負け組み、収入格差を徒に煽ってやっかみや妬みを抱かせる論調が始まって

からではないでょうか。 

 
左翼の常套手段ですよ。 

 
>要するに下が上の足を引っ張るということです。 
 
はい。で、やる気のある企業人材が海外へ、という悪循環です。 

 
>早く、日本の歴史と文化を大事にする真正保守党の大連合を望みますね。 
 
御意！。心ある保守の政治家はもっと街に出て、自らデモを企画し呼びかけて欲しいです

ね。  

 

2011/02/06 07:59

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>民主政権は、共同購入 グルーポンの、すかすかおせち問題と 

>そっくりなので、笑ってしまいます。 
 
がはははは。本当ですね。 

 
>代金全額返金なら、民主党も 票を全部返して倒産ですね。普通わ。 
 
詐欺商法ですよ。民主党は(^^；。 

 

2011/02/06 08:02Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>全く其の通りになりました。 
 
本当ですね。 

 
>アメリカの弁護士もリベラルが多いのでしょうか？ 
 
でも「反米」ではないのが日本と決定的に違います。 

 
>今の日本は、そのようなケースが多いのではなかろうか？ 
 
百人切り訴訟でも、集団自決でも、裁判官自体がおかしいのが沢山いますね。 

 

2011/02/06 08:04Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>慎重に進めて欲しい問題です。 
 
はい。でも今の菅内閣はこの問題を進める資格はないですよ。国民に嘘をついて政権取

ったのですから。 
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>その前に、民主政権は崩壊するでしょう、崩壊させねば、日本が滅びます。 
 
早く日本人の大多数が気がついて行動を起こして欲しいです。 

2011/02/06 08:06

Commented by 花うさぎ さん 

To tondemo-igkさん おはようございます。 
 
詳しい専門的なコメント、ありがとうございました(--)。  

 

2011/02/06 08:08Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
>福島県大野病院産科での医療事故で、産婦人科医が逮捕されると言う事件も記憶に

新しい。 

 
はい、あれは衝撃的な事件でした。 

 
＞最も被害を受けるのは、正当な医療を受けられない患者側で、実に不当な事である。 

 
まったくご指摘の通りだと思います。  

 

2011/02/06 11:07Commented by tondemo-igk さん 

質問サイトであるＯＫＷａｖｅでは、肝炎訴訟原告を名乗る人物から、医学知識の全くな

い、アホ、バカ、基地外、新興宗教と罵倒されましたが、先に記したように、肝炎を不治の

病のように考えるのは間違いです。現代医学の治療法では困難ということに過ぎない。彼

らのいう早期解決・全面解決というのは、高額の補償金を払え、ということでしょう。 

 
ほとんどの病気は物理的に治癒させることが可能です。例えば、アレルギー性鼻炎や喘

息なんて一日で治癒します。臓器移植なども多くは必要がないでしょう。脳死と判定され

た場合でも、蘇生する可能性は十分あります。一つの治療理論を知るだけで、原因・病

名・症状・部位などを問わずに適用でき、即効的に治癒させることが出来るのです。しか

し、理論の公開は、もう少し時間を要します。  

 

2011/02/06 11:12Commented by nokotan さん 

To しばりょうさん  
 
> 
>民主政権は、共同購入 グルーポンの、すかすかおせち問題と 
>そっくりなので、笑ってしまいます。 
>当店のおせちは、半額 具は最高、写真まで載せ、届いたおせちは、すかすか、悪臭ま

で、グザイも一致せず、まあ、注文とってから、作れば まあなんとかなるやろうと、やって

みたら、予算はオーバー、作るプロの職人はいない、まあ、ええやろと、やってしまった。 
>代金全額返金なら、民主党も 票を全部返して倒産ですね。普通わ。 
 
 
グルーポンのおせちをフィギュアで再現だって：  
       http://bit.ly/faWk81 
 
うまい例えですね。このおせちの写真、民主党政権って名づけてばら撒いたらいいかも。  
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